



8 Pièces

380 m²

Réf. 0136

13 500 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement quelques pas de la mythique Place des Lices et du port de Saint-Tropez, au coeur du village historique, cet hôtel particulier neuf et confidentiel incarne une vision rare et raffinée de l'art de vivre tropézien. Située dans une adresse discrète à l'abri de l'agitation estivale tout en bénéficiant d'un accès immédiat aux commerces, restaurants et galeries du centre, la propriété offre un équilibre exceptionnel entre animation du village et sérénité absolue. Inspirée de l'élégance des riads méditerranéens, la maison s'organise autour d'un jardin intérieur intimiste agrémenté d'un ...

Just steps from the legendary Place des Lices and the port of Saint-Tropez, in the heart of the historic village, this brand-new, private mansion embodies a rare and refined vision of the Saint-Tropez lifestyle. Located in a discreet address, sheltered from the summer bustle yet with immediate access to the shops, restaurants, and galleries of the center, the property offers an exceptional balance between the village's vibrancy and absolute serenity. Inspired by the elegance of Mediterranean riads, the house is organized around an intimate interior garden featuring a central pool, the true ...

AMANDINE LAPRESLE REAL ESTATE SAS

Espace Des Lices 9 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

